



尚徳福祉会 馬橋保育園

園庭や公園に行くのがとても寒かった日も、だんだん暖かくなり少しずつ日が伸びてきました。早いもので、ももぐみでの生活もあと1ヶ月。入園・進級当初は、たくさん泣いていた子どもたちもすっかり保育園での生活に慣れ、毎日笑顔で楽しく1日を過ごしています。今月は、春の自然を存分に感じながら、子どもたちとの時間を大切に過ごしていきたいと思います。

ひな人形制作

綿棒を束ねたスタンプでひな人形の着物に花模様のスタンプをしました。最初は難しくうまくできなかった子ども、何回かチャレンジするうちにとても上手にスタンプを押すことができました。どの子ども個性豊かで、とてもいい作品に仕上がっていますので、ぜひご覧ください。

今月のねらい

- 健康状態に配慮しながら、季節の変わり目の時期を健康で快適に過ごす。
- 友だちと関わりながら一緒に遊ぶことを楽しむ。
- 保育者や友だちと関わる中で、自分の気持ちを表現する。

3月うまれの
おともだち

お願い

- 3月25日から移行保育の為、ちゅうりっぷ組を使います。登園時間は必ず9時20分までにお願いいたします。
- 髪の毛が長いお子様は、ご家庭で髪を結んでからの登園をお願いいたします。
- コロナウイルスが流行していますので、少しでも体調が悪い時は無理せず、ご家庭での保育をお願いします。

**お誕生日おめでとう
ございます！**

最後に

4月は、不安で泣いてしまうことが多かったもも組さん。時間が経つうちに少しずつ慣れてきて、子ども同士で一緒に遊べるようになりました。転んで泣いているお友だちがいると近くにいき「大丈夫？」と頭を撫でてくれる子もいて「思いやりが強く優しい子たちだな」と感じました。また、お散歩も少しずつ距離を伸ばして、遠い公園や高円寺のパー商店街、阿佐ヶ谷のパールセンター、そして区役所や青梅街道も歩けるようになりました。そんなたくましい姿を見て「本当にもも組さんのの？」と思うくらいに成長してくれたことをとても嬉しく思っております。これからもずっと見守っていますので、お会いした時にはいつでもお声掛けください。1年間たくさんのご協力をいただき本当にありがとうございました。